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Beschlussfähigkeit: ist mit 4 von 6 gewählten Mitgliedern gegeben 
Ort und Uhrzeit: 20.09.2022 (online), 18:00 Uhr  
Ende der Sitzung:  18:45 Uhr  

Mitglieder Kürzel Anwesend Protokoll 
David Bittlinger DB x  

Arian Taheri  AT e  

Jenny Sommer JS e  

Julia Jacobitz JJ e  

Jan Ole Reiß OR x  

Willem Smakman WS x  

Maurice Heilmann MH x  

Jannes Karakas JK x  

Emilia Liebsch EL e  

Pia Berkhoff  PB e  

Malini Srikanthan MS x  

Clarissa Schimmel CS e  

Isabell Schmittmann IS e  

Felix Balling  FB x  

Hannah Müller HM x  

Claudio Nigrelli CN e  

Florian Werner FW e  

Lukas Lorenz LL e  

Jonathan Tamayo-Lujan JT x  

Svenja Pörstel SP e  

Jana Erthel JE e  

Jannes Schneider  JS x  

Anna Rheinhart AR e  

Julia Lucas JL e  

 
*fett gedruckt – gewählte Mitglieder 
*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder 
*kursiv gedruckt – Gäste 
* e – rechtzeitig abgemeldet 

 

TOPs:  

1. Begrüßung  
2. Protokoll  
3. Update und Ideen zur Ersti-Phase 
4. Aktuelles zum Wintersemester 2022/23 
5. Sonstiges 
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TOPs  Wer ist 
verantwortlic
h/ 
bis wann 

1. Begrüßung Jan Ole übernimmt die Protokollführung.  

2. Abstimmung 
letztes 
Protokoll  

Das Protokoll vom 13.09.22 wurde mit 9 – 0 – 0 angenommen. 
 

 

3. Update und 
Ideen zur 
Ersti-Phase 

- Bitte alle schauen an welchen Ersti-Veranstaltungen sie 
teilnehmen können. 

- Materialien für die Ersti-Phase, dieses und nächstes Jahr 
sollen angeschafft werden. (Finanzbeschluss) 

- David fragt den Landtag an für eine Besuchergruppe (30 
Menschen) im Oktober.  

 

 
 

4. Aktuelles 
zum 
Wintersemes
ter 2022/23 

- Die Uni spricht sich gegen eine Schließung der Uni 
aufgrund der Energiepreise aus. Der FSR ist einhellig der 
Meinung, dass die Unis auf bleiben müssen.  

- Zum Thema rund um die Häuser 2+3 gibt es inhaltlich 
nichts neues. Maurice schlägt vor, das Gespräch mit den 
anderen Fachschaften zu suchen.  

- David bereitet eine Kommunikation zur Fakultät vor.   

 
 

5. Sonstiges VEFA 
- In der nächsten Sitzung stehen Studierende für die zu 

vergebenen Posten als Referent*innen der VeFa zur Wahl  
- Jonathan will sich ebenfalls zu Wahl stellen. Der FSR ist 

begeistert und unterstützt seine Kandidatur  
 

- Jannes hat sich bereit erklärt das nächste Protokoll zu 
schreiben. 

- Maurice antwortet auf Mail von Arndt  
- Jan Ole antwortet auf  

 

 
 
*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)  

Finanzbeschlüsse:  

1. Über Kugelschreiber in Höhe von 250 €: angenommen mit 4 – 0 – 0  

2. Über Sticker in Höhe von 50 €: angenommen mit 4 – 0 – 0  

3. Über Jutebeutel in Höhe von 550 €: angenommen mit 4 – 0 – 0  

4. Über Flaschenöffner in Höhe von 200 €: angenommen mit 4 – 0 – 0  


